



寒さに負けず がんばろう！



寒さが一段と厳しくなってきました。寒い中でも、子どもたちは、なわとびやドッジボールなどをして元気に遊んでいます。

小学校での生活も、あと30日あまりとなりました。学習・生活の両面にわたって、中学生になるための力が十分身に付くよう、一日一日を大切に、しっかりとまとめをさせていきたいと思ひます。



- 15日(火) 委員会(予定)
- 16日(水) 授業参観・学年懇談(延期)
- 22日(火) 5時間授業
- 24日(木) 5時間授業
- 25日(金) 6年生を送る会 5時間授業

国語	メディアと人間社会 大切な人と深くつながるために
社会	アジア・太平洋に広がる戦争 新しい日本へのあゆみ
算数	算数のしあげ
理科	発電と電気の利用
音楽	音楽で思いを伝えよう
図工	12才の力で
家庭	共に生きる生活
体育	なわとび ソフトバレーボール
外国語	My Future, My Dream
総合	わたしたちの未来



健康管理に気をつけよう

残りわずかな小学校生活です。休まないで済むよう、健康管理には十分気をつけさせていきたいと思ひます。ご家庭でも、手洗い、うがい、消毒はもちろん、十分な栄養と睡眠をとって、規則正しい生活を心がけてください。また、こまめに体温を測り、お子さんの健康状態をよく観察してください。ご協力よろしくお願ひします。

授業参観・学年懇談延期のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、授業参観・学年懇談を延期することになりました。今後の日程が決まり次第、お知らせいたします。

